
 

 
 
 
 
 
Thomas Krammer               19.03.21 
Fruchtheim 14 
85123 Karlskron 
SPD-Fraktion 
 
In Zusammenarbeit der Fraktionen Grünen, CLK und FW 
 
An: 
Gemeinde Karlskron 
z.Hd. H. Bgm. Kumpf 
 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates, 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, lieber Stefan 
 

Hiermit möchte ich gerne folgenden Antrag zur Abstimmung stellen:  

Die Verwaltung wird beauftragt, die Entwicklung des Einergieverbrauchs der 
Gemeinde in den letzten 5 Jahre zu ermitteln. 
Auf Basis dieser Daten sind Maßnahmen zu planen und umzusetzen um den 
Verbrauch künftig jährlich um mindestens 2% zu senken. 

Die Zielerreichung und Verfolgung ist dem Rechnungsprüfungsausschuss 
vorzulegen. 

Dem Gemeinderat wurde 2015 eine Untersuchung der Hochschule Ingolstadt 
bezüglich des Energiebedarfes der Gemeinde vorgestellt. Die Erkenntnisse aus 
dieser Zusammenfassung sollen für die Arbeit genutzt werden. 

Langfristig soll sich Karlskron Null-Emissions-Gemeinde entwickeln. 

Vielen Dank 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Krammer  
 
SPD-Fraktionssprecher 

 
 


